

El Ayuntamiento participa en esta acción formativa a través de un programa de becas.

## En marcha el III Curso de Experto Universitario en Gastronomía

**Vva. de la Cañada, 1 de dic.2016.-** El alcalde, Luis Partida, ha participado esta tarde en el acto inaugural del [III Curso de Experto Universitario en Gastronomía](#) que se imparte en la Universidad Alfonso X el Sabio (UAX). El [Ayuntamiento](#) colabora, a través de un programa de becas, en esta acción formativa destinada a hosteleros y personas que quieran formarse en el mundo de la gastronomía. Un total de 9 alumnos han sido becados en esta edición por el consistorio.

“En Villanueva de la Cañada trabajamos, desde hace años, en distintas iniciativas para dar a conocer la rica y variada oferta gastronómica con la que cuenta el municipio así como para fomentar una alimentación saludable entre los distintos colectivos de nuestra población. Por eso apoyamos este tipo de acciones formativas porque creemos que la gastronomía es clave, no sólo como una fuente de riqueza económica, sino como un vehículo a través del cual transmitir las claves para una buena alimentación”, señaló el regidor, Luis Partida, durante el acto acompañado por el rector de la UAX, José Domínguez de Posada, el presidente de la Real Academia de Gastronomía, Rafael Ansón, y concejales de la Corporación Municipal.

El curso, que finaliza el próximo mes de junio, está compuesto por cuatro módulos: Sociología, Cultura y Educación; Ciencia, Nutrición y Salud; Cocina y Gastronomía y Economía, Turismo y Gestión. Además de las clases teóricas, los alumnos podrán poner en práctica los conocimientos adquiridos en distintos talleres de cocina y degustación. Los alumnos participantes proceden del sector de la hostelería, comedores universitarios, cadenas hoteleras, franquicias de hostelería y también de restaurantes de Villanueva de la Cañada.